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Texte de la question

M. Pierre Venteau alerte M. le ministre des solidarités et de la santé sur la dégradation des conditions de travail
dans les EHPAD. Les salaires viennent d'être revalorisés et les soignants reconnaissants mais ils revendiquent
surtout le manque de moyens humains. Ils préconisent une nouvelle organisation pour pallier ce manque de
personnel indéniable afin d'exercer au mieux cette vocation. Les résidents n'ont d'autres choix que l'entrée en
EHPAD lorsque le maintien à domicile n'est plus possible. Malheureusement avec la crise sanitaire, les conditions
et la charge de travail du personnel soignant, les résidents n'ont pas l'attention et les soins nécessaires. Il lui
demande quelles sont les préconisations prévues par le Gouvernement pour accompagner dans de bonnes conditions
le personnel des EHPAD.
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